

2021（令和3）年9月11日

船橋市野球協会少年学童部
所属チーム 各位

船橋市野球協会少年学童部
理事長 山田 宣昭

新型コロナウイルスに関する対応について

9月に入り新型コロナウイルス感染者拡大状況は減少傾向にあるものの、医療機関の逼迫状況や自宅療養者数などは厳しい状況が続いており、政府発令の緊急事態宣言が9/30まで延長された状況にあります。また、学校授業の再開に伴い、小中学校における児童への感染が増大していることや、学校での部活動に対しても引き続き制限されている状況です。一方、各種大会への参加については行政もむしろ推奨している状況です。

以上の状況を考慮して検討した結果、学童部として下記のとおりに対応と致しますので、各チームともこれに準じた対応を取っていただきますようお願いいたします。

記

1. チーム活動について

- ・緊急事態宣言が解除されるまでの期間については一切のチーム活動を禁止します。
（自粛ではありません）
- ・ただし、同期間に開催される上位大会（東武鉄道杯）に学童部として参加を推薦した4チームにつきましては大会当日のみ、かつ大会参加登録を行った選手のみの活動を認めることとします。

2. 今後の学童部の予定について

- ・新人大会
⇒ 現状（9/30で緊急事態宣言が解除された場合）では10/17（日）より開始予定
- ・秋季大会
⇒ 日程の都合上、秋季中央大会については中止とします。
- ・その他
⇒ 緊急事態宣言が解除されるタイミングで決定し、お知らせします。

以上